

山行報告

八木

1. 日時 8月10日(水)～12日(金)

2. 山域 会津駒ヶ岳

3. メンバー 2名(私と知人)

4. 目的:百名山登頂

8月10日 浦安7:00発⇒東北道で12:00桧枝岐着(昼食,竜の滝見学,尾瀬公園散策)

お盆前に渋滞はなしと考えゆっくり浦安を出発した。途中休憩を取りながら
昼に桧枝岐に到着し、裁ちそばを食べ竜の滝見学やミニ尾瀬公園を散策しました。
宿泊は「民宿尾瀬野」で2013年に新築しとてもきれいで宿の方も非常に親切でした。
温泉も源泉かけ流し(但し、加温有り)で山菜料理ばかりでした。

8月11日 桧枝岐6:00発⇒駒ヶ岳登山口6:20⇒駒の小屋9:00着⇒駒山頂9:30

⇒中門岳10:00⇒駒の小屋11:00着⇒大津岐峰12:30⇒キリンテ15:00着
⇒民宿尾瀬野15:30着

朝は霧が出ていたが避暑になるので早目に山頂まで行くことにした。民宿の主人が
キリンテまで車で同行してまり自家用車をデポし車で駒の登山口の最奥のところまで
送って頂いた。(桧枝岐の朝の気温17°C 昼25°Cと涼しく窓を開けたままだと寒い)
取り付きはいきなり梯子でキツイが聞いていたほどの急登ではなく早めに駒の小屋に
到着した。小屋ではヘリによる荷揚げの最中でゆっくり休憩するつもりがヘリの
音が大きく落ち着かない。又、途中での登山者の中には鈴を大きく鳴らす人や
ラジオの音をつけたまま歩く人がいて、山の静けさを味わうことが出来なかった。

(最近は熊避けと称して鈴やラジオの音量を大きくする人がいるが、人が多い山道で
人間の匂いもあるところで熊に会うのはほぼゼロに近いと思うが…)

駒の小屋以降はゆっくり歩いて民宿の温泉時間に合う様にしました。

山頂からは燧ヶ岳や日光白根山,至物山が見えていた。駒の小屋より上は快晴で
暑いが日陰に入ると涼しく気持ち良い(但し、山頂や尾根は蜂やアブが多く噛まれて
いる人もいました。)

温泉に入れる時間が15時からなので時間に合わせて大津岐峰経由キリンテに到着した。

8月12日 桧枝岐8:30発⇒帰京

渋滞にはまりたくない、朝からそのまま帰京しました。



駒の小屋にてヘリと



会津駒ヶ岳山頂にて



民宿尾瀬野の食事